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Presenti il governatore del Lazio Polverini, il sindaco Raimondi e il prefetto D’Acunto

Varata la Fiera del mare
Ieri mattina l’inaugurazione della manifestazione al Molo Santa Maria

INAUGURATA ufficial-
mente, ieri mattina a Gaeta,
l’edizione 2012
dello Yacht Med
Festival. Il taglio
del nastro, che
ha avuto come
madrina la il go-
vernatore del
Lazio Renata
Polverini, con
accanto l’arcive -
scovo di Gaeta
Fabio Bernardo
D’Onorio, il pre-
sidente della Ca-
mera di com-
mercio di Latina
Vincenzo Zotto-
la e il sindaco
Antonio Rai-
mondi, è avve-
nuto sul lungo-
mare Caboto, al-
l  ' i  n g  r e  s s  o
dell'area esposi-
tiva del villag-
gio, quest'anno
molto più estesa
che in passato
con un incremento delle ri-
chieste del 50%. Conclusa
la breve cerimonia, il corteo
composto da autorità politi-
che, militari, religiose e ci-
vili si è diretto verso il molo
Santa Maria dove è tradi-
zionalmente allestito il pal-
co per i momenti legati
all'intrattenimento secondo
la tradizionale formula del-
la manifestazione. Gli in-
terventi delle autorità sono
stati introdotti da un’inten -
sa esibizione degli sbandie-
ratori di Cori che ha «ruba-
to» l'attenzione della pla-
tea. Molto apprezzato, a
conclusione, l’i n te r ven t o
della presidente Polverini
che ha definito lo Yacht
Med Festival «un'iniziativa
per rilanciare il territorio,
nel quale mi piacerebbe fa-
re il sindaco solo per indos-
sare la fascia tricolore. Vi-
viamo in una terra straordi-
naria - ha detto - dalle
grandi risorse, tra le quali il
mare, che ci ricorda come
la Regione debba puntare al
rilancio attraverso un più
adeguato sfruttamento ma-
rittimo. E’ proprio con que-
sto intento che uno dei pri-
mi provvedimenti attuati

dalla giunta regionale appe-
na insediata è stato quello
di istituire una cabina di
regia del mare grazie alla
quale individuare con tem-
pestività problemi e oppor-
tunità. E vogliamo prose-
guire con la redazione di un

piano di sviluppo portuale
per nuovi scambi commer-
ciali. Vogliamo investire
nell'economia del mare,
nella cantieristica e nella
portualità affinchè il siste-
ma portuale laziale diventi
la porta di accesso privile-

giata per tutto il centro Ita-
lia. Ciò facendo - ha con-
cluso la governatrice Pol-
v e r i n i  -  a t t r a i a m o
l'attenzione degli operatori
lasciando una scia indelebi-
le».

Adriano Pagano

L’AUSPICIO

Monsignor
D’Onorio:
«Occasione
di sviluppo»
LA manifestazione
ha avuto la benedi-
zione dell'arcivesco-
vo di Gaeta Fabio
Bernardo D'Onorio,
che ha ricordato i
molti lavoratori in
difficoltà nel settore
nautico. «Come ac-
cade a Gaeta - da
sottolineato monsi-
gnor D’Onorio - per
le maestranze dell'I-
talcraft. Speriamo

per il futu-
ro nell'in-
c re m e nt o
del benes-
sere, degli
scambi e
della salu-
t e  d e g l i
operai».
Il prefet-

to di Lati-
na Anto-
nio D'A-
cunto ha
sotto linea-
to invece
l '  a spe  t to
sociale di
cui si ar-
r i  cchi  sce
qu est'  an-
no l'evento
grazie alla
p re s e n t a-
z i o n e  d i
p  r o  g  e  t  t  i

per la nautica ad ac-
cesso agevolato per i
disabili. «L'attenzio-
ne dello Yacht Med
Festival per il tema
dell'accessibilità in
mare per le persone
disabili - ha dichiara-
to - è un segnale im-
portante».

LE FORZE ARMATE RAPPRESENTATE DALL’AMMIRAGLIO PARISI

Il via libera della Marina
«Appuntamento di prestigio»
UNA iniziativa «sposa-
ta» anche dalla Marina
m  i  l  i  t  a  r e  :
«Con questa
m a ni f e st a-
zione - ha
d ic h ia r at o
l ' a m m i r a-
glio Antoni-
no Parisi -
r iusc iamo
b e n e  a d
esprimere la
nostra cultura maritti-
ma millenaria con stile e

qualità, coraggio e spe-
ranza».

Le parole
d e l l ' a m m i-
raglio sono
state seguite
da un com-
movente ap-
plauso di so-
lidarietà ai
due  marò
italiani de-
tenuti in In-

dia «alle cui famiglie - ha
ricordato l'ammiraglio -

sarà trasmesso questo
attestato di vicinanza
della città di Gaeta».
E' stata poi la volta del
presidente della com-
missione Finanze alla
Camera dei deputati
Gianfranco Conte che
ha dichiarato: «Stiamo
vivendo un momento
difficile ma dobbiamo
ripartire dal decreto sal-
va Italia del governo
Monti per contribuire
alla collaborazione tra

Stato e impresa. Perciò
in Parlamento stiamo la-
vorando per la nautica e
la portualità grazie alle
quali abbiamo recupe-
rato risorse e intendia-
mo proseguire, perché
dopo aver messo a posto
i conti ora è il momento
di pensare alla cresci-
ta».

L’onorevole Conte
«Il Parlamento

i m p eg n a t o
per la crescita»
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Il presidente della Camera di commercio

L’entusiasmo di Zottola
«Premiato il nostro lavoro»
COME ogni anno ha fatto gli onori di casa il presidente della
Camera di Commercio, Vincenzo Zottola: «Anche per l’edi -
zione 2012 - ha detto - abbiamo svolto un grande lavoro
nonostante la pioggia ci abbia messo i bastoni tra le ruote negli
ultimi giorni. Come sempre vogliamo puntare sull'economia
del mare, e quest'anno sorprendentemente registriamo un
aumento del 50% dell'area espositiva nonostante un calo del
settore a livello nazionale. Oltre al prestigio che l'evento in
appena cinque anni ha saputo conquistarsi in oltre 20 paesi
del Mediterraneo, il lavoro svolto dalla Camera di Commer-
cio con la Regione Lazio sta attraendo partner addirittura di
altri continenti come quest'anno accade per il Brasile». A sua
volta il sindaco Antonio Raimondi ha ricordato come «l'an-
tica e nobile città di Gaeta conferma nuovamente, con la
quinta edizione dello Yacht Med Fest, il ruolo di città mari-
nara al centro del mediterraneo. Stiamo recuperando la
centralità del mediterraneo, perciò dobbiamo proseguire ad
aprirci per fare sinergia e contribuire allo sviluppo dell'eco-
nomia del mare, di Gaeta e dell'intero comprensorio».

Il patron dell’iniziativa
Vincenzo Zottola

PROTAGONISTA
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